



## **Ilvesheim zeigt Solidarität mit den Menschen in der Ukraine**

**Herzlichen Dank!**



Die Ilvesheimer Bürger haben am letzten Sonntag große Anteilnahme am Schicksal unserer europäischen Nachbarn in der Ukraine gezeigt.

Im Rahmen dieser Solidaritätsveranstaltung wurden 1600,-€ gesammelt, die den Kindern in der LEA zugutekommen.

Herzlichen Dank für die überwältigende Spendenbereitschaft und die zahlreiche Teilnahme.

Herzlichen Dank auch den ukrainischen Künstlern, dem Ehepaar Moskalchuk, Frau Weisbrod vom AKI für die eindringlichen Worte und Elisabeth Nadler und allen Vertretern der Ilvesheimer Chöre, ohne die der gemeinsame musikalische Wunsch nach Frieden im Kanon „Dona nobis pacem“ nicht möglich gewesen wäre.

Herzlichen Dank allen Freiwilligen, die uns in vielfacher Weise bei der Organisation unterstützt haben!



**Die Fraktionen im Ilvesheimer Gemeinderat  
Freie Wähler – Bündnis 90/ Grüne – CDU - SPD**

